

## **POLITICA DE PRIVACIDAD**

La presente Política de Privacidad tiene por objetivo informar a los Usuarios del Sitio Web <http://www.lawconsult.pe> cómo el Estudio R&F LAWYER CONSULTORES S.A.C con domicilio en Calle Boulevard N° 180 Of. 1103-distrito de Santiago de Surco, Provincia y Departamento de Lima (en adelante, "El Estudio") y RUC N° 20547723270 recoge, usa, comparte, y de otra manera procesa los Datos Personales que obtiene a través de su sitio web, las medidas que implementa para su protección y los derechos que otorga a sus titulares, de acuerdo con la Ley N° 29733, Ley de Protección de Datos Personales, su norma reglamentaria D.S. N° 003-2013- JUS y demás normas aplicables.

Somos conscientes de que todos los visitantes a nuestro sitio web, aplicaciones móviles y otras propiedades en línea, quienes nos contactan para solicitar servicios, suscribirse a recibir alertas e información legal de interés y/o participar en eventos organizados por Estudio, postulantes a puestos de trabajo; cuando usan nuestros servicios, comparte información personal con nosotros, lo que podría afectar a su privacidad. Por eso, queremos ser transparentes respecto a la información que recabamos, la manera en la que la usamos, cómo la tratamos y las opciones que le damos para acceder, actualizar, cancelar y controlar dicha información.

En esta Declaración de Privacidad se desarrollará:

- 1. Concepto de Datos Personales:**
- 2. ¿Qué información recopilamos?**
- 3. ¿Para qué recolectamos los datos personales de los Usuarios?**
- 4. ¿Cómo protegemos la información?**
- 5. Cambios en la Política de Privacidad.**
- 6. Derecho a la protección de datos.**
- 7. Consentimiento del Usuario del sitio Web del Estudio**

### **1.- Concepto de Datos Personales:**

Los Datos Personales es una información que se relaciona con nuestra persona y que nos identifica o nos hace identificables. Nos describen, ya sea aisladamente o en combinación con otra información en poder del Estudio.

## **2.- ¿Qué información Recopilamos?**

Recopilamos información básica como: Nombre, apellido, dirección de correo electrónico, número telefónico, lugar de trabajo. Cuando el usuario de la página web se encuentra interesado en postular a un puesto de trabajo, se puede obtener adicionalmente información sensible como su género, responsabilidades laborales, datos de contacto e información sobre la vida familiar (excluyendo las categorías especiales de datos) incluyendo familia, hijos, pasatiempos e intereses creencias religiosas o de otro tipo, origen racial o étnico, orientación sexual, datos de salud y detalles de afiliación sindical.

Asimismo, El Estudio podría obtener datos del dispositivo como: Dirección del Protocolo de Internet de la computadora (IP), identificador único del dispositivo (UDID), cookies y otros datos vinculados a un dispositivo, y datos sobre el uso de nuestros sitios web (Datos de uso).

## **3.- ¿Para qué recolectamos los datos personales y/o sensibles de los Usuarios?**

Los fines para los que utilizamos los datos personales y/o sensibles de los Usuarios de nuestra página web es para comunicarnos con los clientes y/o potenciales clientes y poder brindar el servicio jurídico que se solicite, para promocionar nuestros servicios, para enviar información relevante a sus correos electrónicos como boletines, informativos, etc.

Con este documento, usted ha sido debidamente informado sobre el tratamiento de los datos personales que se encuentran contenidos en el Banco de Datos Personales denominado “Banco de Datos de Law Consult”, siendo el responsable de seguridad del mencionado al Señorita Jenny Peña Castillo, identificada con DNI N.º 40537309.

La información de carácter personal recolectada será de acceso sólo para el personal del Estudio y bajo estrictas medidas de seguridad. Estos datos personales no serán remitidos a terceros ajenos, salvo que se trate de un encargado del tratamiento, bajo condiciones de seguridad y confidencialidad de la información, o cuando por mandato de la ley o resolución judicial se tenga que comunicar dicha información a entidades públicas, autoridades judiciales y/o policiales, y otros terceros legitimados.

## **4.-¿Cómo protegemos la información?**

Nos esforzamos continuamente para brindarle el mejor servicio y para ello, estamos constantemente en la búsqueda de implementar nuevas tecnologías y procesos para proteger mejor sus datos personales.

En ese sentido, adoptaremos las medidas de seguridad apropiadas para proteger contra, acceso no autorizado, alteración, divulgación, pérdida o destrucción de tu información personal bajo los parámetros establecidos en la normativa aplicable de protección de datos personales.

Nuestro personal que tenga acceso a su información personal está obligado al deber de confidencialidad y a las obligaciones establecidas en la normativa aplicable de protección de datos personales, pudiendo su incumplimiento estar sujeto a medidas disciplinarias, incluyendo el despido y pago de indemnización, de ser el caso, por el uso o divulgación no autorizada de tus datos personales.

#### **5.-Cambios en la Política de Privacidad:**

El Estudio se reserva el derecho a modificar esta Política de Privacidad en cualquier momento y sin previo aviso. Toda modificación entrará en vigencia y tendrá efectos frente a los terceros relacionados desde su publicación en este sitio web. Sin perjuicio de ello, le recomendamos que revise esta Política periódicamente, y especialmente antes de proporcionar información personal adicional. Esta Política fue actualizada en la fecha indicada al final.

#### **6.-Derecho a la Protección de Datos:**

El titular de los datos personales tiene derecho a controlar su información. Los artículos 19°, 20°, 21° y 22° de la Ley N° 29733 prevén los siguientes derechos:

##### Derecho al Acceso:

Este derecho consiste en obtener la información que sobre sí mismo sea objeto de tratamiento en bancos de datos de administración pública o privada, la forma en que sus datos fueron recopilados, las razones que motivaron su recopilación y a solicitud de quién se realizó la recopilación, así como las transferencias realizadas o que se prevén hacer de ellos.

##### Derecho de actualización, inclusión, rectificación y supresión:

El titular de datos personales tiene derecho a la actualización, inclusión, rectificación y supresión de sus datos personales materia de tratamiento, cuando estos sean parcial o totalmente inexactos, incompletos, cuando se hubiere advertido omisión, error o falsedad, cuando hayan dejado de ser necesarios o pertinentes a la finalidad para la cual hayan sido recopilados o cuando hubiera vencido el plazo establecido para su tratamiento.

Derecho a impedir el suministro:

Este derecho consiste en impedir que los datos personales sean suministrados, especialmente cuando ello afecte sus derechos fundamentales. Este derecho no aplica para la relación entre el titular del banco de datos personales y el encargado de tratamiento de datos personales para los efectos del tratamiento de estos.

Derecho de oposición:

El titular de datos personales, siempre que no hubiera dado su consentimiento, puede oponerse a su tratamiento cuando existan motivos fundados y legítimos relativos a una concreta situación personal. En caso de oposición justificada, el titular o el encargado de tratamiento de datos personales, según corresponda, debe proceder a su supresión, conforme a ley.

El ejercicio de los derechos antes mencionados deberá ser realizado por ti sólo en caso sea el titular de la información. Dicho ejercicio será realizado bajo el procedimiento establecido por el Estudio (ver procedimiento) y utilizando el Formulario N° 1 (ver formulario).

**7.- Compliance:**

Le informamos que el Estudio se encuentra autorizado a cumplir con las obligaciones impuestas por las normas sobre Prevención de Lavado de Activos y Financiamiento del Terrorismo y Anticorrupción que nos son aplicables, por tal motivo consideramos que con la aceptación de una propuesta de honorarios por parte del cliente, éste declara que: (i) los fondos que serán utilizados para la ejecución del encargo y para el pago de honorarios y gastos incurridos por cuenta del Cliente tienen origen lícito; y, (ii) ni el cliente, ni sus directores o administradores, ni sus accionistas de control, han sido condenados mediante sentencia firme por la comisión del delito de lavado de activos, financiamiento del terrorismo, cohecho (soborno) o equivalentes.

**8.-Consentimiento del Usuario del sitio Web del Estudio:**

La aceptación de esta Política de Privacidad, por parte del Usuario, significa que el mismo se encuentra de acuerdo con todos los aspectos expuestos en este documento y autoriza al Estudio a tratar sus datos personales, obtenidos a través de su sitio web, por medio de la opción “Trabaja con Nosotros” y “Formulario”, de acuerdo a los tratamientos, finalidades y demás condiciones expuestas anteriormente.



Es importante informar que Usted podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición respecto de su información, dirigiéndose al Estudio a través del correo electrónico [contacto@lawconsult.pe](mailto:contacto@lawconsult.pe) y/o puede llamarnos al teléfono (+511) 2995440.

**Fecha de Actualización: 09.02.2021**